

"Gründungszeit" von Martin Steinhauer

Aus der Ferne erlebte ich, es ist noch nicht so lange her, die Diskussionen um den Namen Cordoba. Es gab und gibt sicher heute noch Mitglieder, die einen andern Namen möchten. In mir weckten diese Diskussionen Erinnerungen an die Gründungszeit und davon möchte ich euch etwas erzählen.

Die Verantwortung für den Namen darf ich übernehmen, denn diese Idee stammt von mir. Wieso ausgerechnet dieser Name gewählt wurde, möchtet ihr sicher auch wissen? Diesen Namen trug bereits in früheren Jahren eine OL-Gruppe im Aargau und ich war eines der letzten aktiven Mitglieder. Die Cordoba ist in einer grossen Region beheimatet, weshalb man nach einem übergeordneten Namen suchte und nicht einen Stadt- oder Dorfnamen wählen wollte. Alle Gegner dieses Namens können sich also bei mir beschweren!

Doch wieso kam es überhaupt zu einer Gründung? Daran habe ich sehr schöne Erinnerungen an gemeinsame Zeiten mit Beda Humbel im AOLV-Vorstand. Eine der Hauptaufgaben des Verbandes war die Verbreitung des OL im Aargau. Mit ihm zusammen erkannte ich das grosse Potenzial von Läufern in der Region Baden-Brugg, die in keiner Gruppe organisiert waren. Wir suchten also Kontakte und führten Gespräche. Eines war uns nämlich noch nicht klar: Konnten wir eine neue Gruppe gründen oder sollten wir versuchen möglichst viele für den bestehenden OLK Argus (dessen Präsident ich war) zu gewinnen. Die Erkenntnis, dass viele kleine Gruppen besser für die Breitenentwicklung sind, ~~als eine grosse Gruppe~~, führten zum heutigen Jubiläumskind! Nach diesen Entscheiden übernahmen die eigentlichen Gründungsmitglieder die Zügel in ihre Hand und begannen mit der grossen Arbeit.

Man darf sicher sagen, dass diese Arbeit sehr erfolgreich war und ich hoffe, dass es auch so bleiben wird. Ich freue mich mit euch zu eurem Jubiläum und wünsche euch alles Gute.

*Martin*